
令和６年度の活動例 
給食委員会での活動の様子 

１年間を通して、残菜が減るように取り組んでいます。 

食器の片付け方チェックや綺麗に食べるポイントが分かる動画の視聴などを行

いました。昨年度より、残菜の量が減りました。 

 

美化委員会での活動の様子 

１年間を通して、紙ごみが減るようにリサイクルの促進を行っています。 

小さい紙きれもリサイクルであることを周知しています。リサイクルの仕方が

上手になり、紙ごみが昨年度より減りました。 

 


